opusdei.org

Viaje del Prelado a Kenia y Uganda

Mons. Javier Echevarría viajó recientemente a Kenia y Uganda. En estos países africanos mantuvo diversos encuentros con personas que participan en los medios de formación cristiana que ofrece el Opus Dei. Ofrecemos un relato de aquellos días.

04/09/2006

El obispo Javier Echevarría llegó a Nairobi, capital keniana, el 24 de agosto. Un numeroso grupo de familias le recibió en el aeropuerto Jomo Kenyatta.

Al día siguiente, presidió la ceremonia de graduación de la Strathmore University. El Prelado fue nombrado *Doctor Honoris Causa* por dicha universidad y entregó los galardones a los estudiantes que han finalizado sus estudios.

En su intervención, Mons. Echeverría narró los inicios del Opus Dei en Kenia, que hace 48 años se convirtió en el primer país africano que acogía la labor apostólica de la Obra.

Recordó cuánto había rezado san Josemaría por Strathmore College y se detuvo en dos características del espíritu del Opus Dei que esa Universidad trata de difundir: la excelencia académica y el trabajo bien acabado, hecho con amor a Dios y espíritu de servicio a los demás.

Subrayó que todos los trabajos honrados se pueden ofrecer a Dios: el del profesor, el del alumno o el de quien trabaja en el servicio de limpieza, lo importante es el cuidado que se ponga en él.

Tras la entrega de premios, el vice-Canciller, Prof. John Odhiambo, anunció el final de la ceremonia, que concluyó con el canto del "Gaudeamus igitur".

Al día siguiente, unas 3.000 personas acudieron a la explanada que se abre ante la Strathmore University para escuchar al Prelado. Allí se celebró un encuentro informal, en el que el obispo respondió a las preguntas de los asistentes.

Una de las intervenciones fue la de Amarjit, un hindú que ha participado en la construcción de algunos oratorios de los centros del Opus Dei en Nairobi. Dijo que se había dado cuenta que siempre le insistían mucho en que los oratorios los tenía que hacer "con perfección", poniendo un especial cuidado. A continuación, preguntó: "¿Por qué tanta insistencia?"

El Prelado explicó a Amarjit que para los cristianos la presencia del Señor en la Eucaristía es muy importante. Por eso, es un deber tratarle bien, incluso en lo material. Las iglesias y oratorios -dijo- tienen que mostrar ese cariño.

Antes de la bendición final, pidió a los asistentes que rezasen por Benedicto XVI y sus intenciones.

La primera vez que Mons. Echevarría acudió a Kenia como Prelado del Opus Dei fue en 1995. Su predecesor, Mons. Álvaro del Portillo, estuvo en el país en 1989.

La labor apostólica de la Obra en Kenia comenzó en 1958. Bajo la inspiración de las enseñanzas de san Josemaría, se han puesto en marcha diversas iniciativas apostólicas: Strathmore University, Kimlea Girls' Technical Training School, Eastlands Centre, Kianda School, etc.

Al día siguiente, viajó a Uganda, donde el Opus Dei está presente desde 1996. Cerca de 1.000 personas acudieron a un encuentro con el Prelado, en el Kampala Serena Hotel de la capital.

Un ugandés, Bernard Ssempa, vestido con el tradicional kanzú (vestido de fiesta de los Baganda, la tribu del centro del país), le instituyó como "elder", con el escudo, la lanza y un manto tradicional.

pdf | Documento generado automáticamente desde https://

opusdei.org/es/article/viaje-del-preladoa-kenia-y-uganda/ (19/11/2025)